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10月28日開催予定 那覇地区駅伝選考レースに向けて

1学期を振り返って 3年 大濱愛珠里（抜粋）

10月13日に1学期終業式がありました。 最上級生として責任感が芽生えスタートしたが、新型

各学年代表から1学期を振り返ってのあいさつ コロナの影響で臨時休校や夏休み延長などがあった。

がありました。成果や課題、決意表明が的確で それでも3年生が大きく成長した事が2つある。

感心しましたよ。 ①男女の仲が良く、男女関係なく互いに教えあい、助

け合い学習することができること。全員が意見を伝え

1年 玉城大靖さん（抜粋） 合うことのできる雰囲気で互いの考えを深めることが

僕は副級長をやった。クラスをまとめること できた。これは後輩の手本になった。

の大切さがわかった。クラス全体への声かけを ②物事の切り替えが素早くできる。体育の授業などで

意識したが、一人一人に伝わることが難しかっ は話を聞くとき、ダンスなどの運動活動をするとき、

た。1組は、明るくて積極的なクラスだが、私 盛り上がるときの切り替えなど、自分たちから進んで

語が多く清掃時間が遅くなったり時間のけじめ 盛りあげる雰囲気は今までにはなかったことなので成

ができないところが反省点。2学期はそこを意 長したと感じる。課題もある。①時間を守ること。登

識して改善したい。学年では、新型コロナの影 校時間、立腰や号令が不十分、授業開始時刻ぎりぎり

響をうけながらも一度も学年閉鎖がなかった。 までのトイレのたむろ、受験生であることを自覚して

みんなが欠かさず消毒やマスク、３密を意識し 修正したい。1学期の反省を活かし、2学期はより楽し

たからだ。遠足が中止になったことが残念。学 い学校生活を送って、123人全員合格しよう。

年委員で計画していたレクができなかった。2
学期は｢城熱祭｣がある。それにむけて学級や学
年の団結力を高め成功させたい。学年が持って
いる良いところは伸ばし、課題は修正し、今以
上に良い学年にしたい。

2年 真謝明恵立 （抜粋）
2年生の良かった点は2つ、①クラスの仲が良

いこと、他の意見を尊重することができるから
すごい。②リーダーが中心となってみんなを良
い方向に導き、まとめる力がある。課題も2つ
①授業中の私語などメリハリがつける事が苦手
②2分前着席や帰りの会スタート時間が遅れる
など時間のけじめだ。 修学旅行に向け、良い
点を伸ばし課題点を改善していきたい。クラス
みんなで協力し城熱祭や修学旅行を安全に楽し
めるよう一つ一つ達成していき笑顔の絶えない
学年になれるよう頑張りたい。

学校便り
校長 仲盛康治
『心一つに』
『 誰 か の 笑 顔 の た め に 』
『明日が待ち遠しい学舎』

向上無限
校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限
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